



02:43

07:27



AfD, Kultusministerium, Polizei und Staatsanwalt...

Livestream

Playlist (2)



Wir über uns Programm Gruppenradio Multilinguales Radio Sendungen Kontakt

Suche



Startseite

Politik

Kultur

Musik

Freiburg

Region

Überregional

Europa

Weltweit

Mediathek

AfD, Kultusministerium, Polizei und Staatsanwaltschaft gegen Versammlungsfreiheit für linken Lehrer Kann AfD in Heidelberg öffentliche Säle nutzen und bestimmen wer zuhört?



Foto: Thomas Trüten,

Anhören · 7:27

+ Playlist

Download

Freitag, 21. September 2018 - 11:26

Sendereihe: Fokus Südwest, Morgenradio, News & Comments

Sendedatum:

Freitag, 21. September 2018 - 10:54

Themen: Politik, Bildung, Menschenrechte & Repression

Region: Deutschland, Baden-Württemberg

Update 2. Oktober: Wie die Antifaschistische Initiative Heidelberg am 2. Oktober per Pressemitteilung bekannt gab, ist die Richterin Dr. Julia Glaser, die Michael Csaszkóczy wegen vermeintlichen Hausfriedensbruch (s.u.) bei einer AfD Veranstaltung in der Heidelberger Stadtbücherei, verurteilt hat, Schwiegertochter des AfD-Bundestagsabgeordneten Albrecht Glaser. Dieser ist immer wieder durch rassistische Tiraden aufgefallen. Das AfD Gründungsmitglied ist Alter Herr der Heidelberger Burschenschaft Allemannia. Bei der Wahl zum Bundestagsvizepräsidenten war er dreimal abgelehnt worden. Die Richterin war erst 5 Tage vor dem Prozesstermin eingesetzt worden. Die Mutter der Richterin, Brigitte Sundmacher, hatte nach dem umstrittenen Urteil auch noch einen Leserinnenbrief an die Heidelberger Lokalzeitung RNZ geschrieben, in dem sie eine „tendenziöse“ Berichterstattung der Presse kritisiert.

Michael Csaszkóczy, Heidelberger Lehrer der 2004-2007 unrechtmäßig mit Berufsverbot belegt war, wurde am vergangenen Freitag wegen vermeintlichen Hausfriedensbruch zu einer Strafe von 20 Tagessätzen verurteilt. Grund: Er war im Foyer der Heidelberger Stadtbücherei, wo im Hilde Domin-Saal, benannt nach der jüdischen Schriftstellerin, eine AfD Veranstaltung stattfand. Der AfD-Landtagsabgeordnete Rüdiger Klos erteilte ihm Hausverbot, woraufhin 5 Polizisten einschritten und Michael Csaszkóczy widerstandslos wegtrugen. Über seine Bewertung des Urteils haben wir mit Michael Csaszkóczy von der Antifaschistischen Initiative Heidelberg gesprochen.

Person: Michael Csaszkóczy, Susanne Eisenmann

Tags: Antifaschistische Initiative Heidelberg (AIHD), Berufsverbote, Heidelberg, Justiz, Schule, Versammlungsfreiheit, AfD

Mehr zum Thema

- Fokus Südwest 27.09.2018
Nachrichten
- Michael Csaszkóczy wird weiter vom Verfassungsschutz bespitzelt - Keine Möglichkeit den Verfassungsschutz zu kontrollieren
- Fokus Südwest, Freitag 29. November
- Was macht das mit deiner Lebensqualität, wenn du jahrelang Spitzel am Hintern hast?
- Berufsverbote haben Biographien zerstört. Schwarze Listen als Erbe des Radikalenerlasses